

Übernehmen Sie glaubwürdig Schöpfungsverantwortung?

Bringen Sie IHR Umweltengagement auf ein professionelles Niveau und vernetzen Sie sich mit Gleichgesinnten!

-> **Werden Sie EMAS-Pfarre!**

Jede Pfarre lebt in unterschiedlicher Intensität Schöpfungsverantwortung. Das EMAS Umweltmanagementsystem bringt Schritt für Schritt Struktur in Ihr bereits vorhandenes Engagement und führt dieses auf ein EU-weit anerkanntes und vergleichbares Niveau. Eine professionelle Begleitung auf dem Weg zur Zertifizierung ist durch die Umweltbeauftragten der katholischen und evangelischen Kirche garantiert.

ES ERWARTET SIE

- € Eine fundierte Ausbildung an vier Wochenenden innerhalb eines Jahres
- € Die Analyse der Pfarre durch vorbereitete Checklisten
- € Das Erkennen von Einsparungspotentialen in allen Bereichen
- € Die Erstellung einer Schritt für Schritt-Planung zur leichteren Umsetzung der getroffenen Maßnahmen
- € Eine Auditierung von außerhalb und Zertifizierung zur EMAS-Pfarre
- € Eine stetige Weiterentwicklung der eigenen Pfarre und Reduktion der Umweltauswirkungen, Jahr für Jahr...

Gemeinsam machen wir uns stark für unsere Schöpfung!
JETZT anrufen um mehr zu erfahren: 066488705671

Wir sind fit für die ZUKUNFT



„Neben messbaren Ergebnissen (z.B. Müll- & Energiereduktion) werden laufend Maßnahmen zum bewussten Umgang mit Ressourcen und zur Artenvielfalt gesetzt. EMAS ist für unser Umweltteam eine „Triebfeder“ für immer neue Ideen.“ – Anna Liebhard-Wallner, Pfarre Lainz-Speising, Wien



Dr. Markus Beranek
Leiter des Pastoralamts der EDW
und ehem. Pfarrer einer EMAS-Pfarre

Die EMAS Zertifizierung bietet die Möglichkeit, zum Thema Nachhaltigkeit mit ganz konkreten Schritten anzufangen und sich kontinuierlich weiter zu entwickeln. Weil große Veränderungen fast immer in vielen konsequenten einzelnen Schritten geschehen.



EMAS Lehrgang
21.3.25–22.3.25

Interesse?
Jetzt per Mail anmelden:
emas@schoepfung.at